

PUBLIK

Polres Padang Panjang Ajak Pelajar SDIT Juara Laksanakan Vaksin Dengan Cara Unik dan Humanis

Dina Syafitri - PADANGPANJANG.PUBLIK.CO.ID

Feb 10, 2022 - 03:28



Ada hal yang unik dilakukan oleh Jajaran Polres Padang Panjang untuk mengajak pelajar SDIT Juara di kec. Pasar Usang kota. Padang Panjang untuk

melaksanakan vaksinasi usia dini 6-12. Tahun(9/2/22).



Hal unik tersebut yaitu dengan membawa maskot Pocil (polisi cilik) yang menggemaskan ke sekolah SDIT Juara.



Kapolres Padang Panjang AKBP Novianto Taryono S.H,S.I.K.M.H sebagai koordinator penggerak vaksinasi di Kota Padang Panjang ini menyampaikan" kami sengaja membawa Pocil ke sekolah ini untuk menyemangati para pelajar dalam melaksanakan vaksinasi.

Dengan menghadirkan pocil (Polisi cilik) di SDIT ini kami menunjukkan kalau Polres Padang Panjang itu sahabat anak. " Ujar Novianto"

Tak hanya pocil saja, Kami juga membawa Ibu Bayangkari yang ramah dan sayang anak ke sekolah tersebut,

Lebih lanjut Novianto menyampaikan " dalam pelaksanaan vaksinasi untuk anak ini kami harus menyesuaikan diri, memberi dukungan secara psikologis merupakan hal yang sangat penting, jadi seluruh kegiatan vaksinasi tidak ada paksaan sama sekali.

Hal senada juga di sampaikan oleh Kabag Ops Polres Padang Panjang AKP Simamora,S.H, beliau menyampaikan " dalam kegiatan vaksinasi untuk anak usia dini di SDIT juara tersebut sudah dilakukan sesuai dengan prosedur yang berlaku dan izin orang tua menjadi tolak ukurnya.

Mulai dari kegiatan pengecekan kesehatan, cek suhu tubuh, cek tekanan darah, skining oleh dokter ahli tetap dilakukan. Jika ada pelajar yang belum memenuhi syarat juga tidak kami lakukan vaksinasi. " Ujar Simamora"

Semua prosedur kesehatan sebelum melaksanakan vaksinasi ini kami lakukan untuk menjaga kepercayaan orang tua murid yang telah mengizinkan anaknya untuk divaksin. "Tambah Simamora"

selama kegiatan vaksinasi berlangsung di SDIT Juara tersebut juga diadakan kegiatan Vidcon (vidio confrence) dengan Kapolri dengan tema vaksinasi serentak seluruh indonesia,



Rafi ,9 tahun, pelajar SDIT Juara berkomentar" Terima kasih banyak Pak Polisi, bapak memang sahabat kami" ujarnya sambil ketawa dan mengacungkan

jempol.

Berry